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大野市教育委員会臨時会  
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   日 時：平成３０年７月９日（月）午前８時５０分～午前９時１０分  

 

   場 所：大野市役所 談話室  
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大野市教育委員会７月臨時会  

 

                        平成３０年７月９日（月）  

                        午前８時５０分～ 談話室  

 

 

１ 開会  

 会議録署名人 清水委員 麻生委員  

 

２ 議事  

 議案第２３号 大野市教育委員会教育長の辞職同意について  

 

３ その他  

 

４ 閉会  
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＜出席者＞  

 

              委員長            洞 口 幸 夫  

 

              職務代理者          清 水 美那子  

 

              委 員            麻 生 博 之  

 

              委 員            松 田 公 二  

 

     事務局（説明者） 教育長（再掲）        松 田 公 二  

 

              事務局長           山 田 靖 子  

 

              教育総務課長         横 田 晃 弘  

 

              学校教育審議監        道 鎭 栄 一  

 

              生涯学習課長         中 村 吉 孝  

 

              生涯学習課文化振興室長    中 村 りえ子  

 

              生涯学習課スポーツ振興室長  多 田 直 人  

 

        （書 記） 教育総務課企画主査      竹 田 雄 次  

 

 

 

 

＜傍聴者＞                     ０人  
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【開会・点呼】  

 

【委員長】定刻となりましたので、ただ今から臨時教育委員会を始めさせていた

だきます。急な招集にも関わらず委員の皆さまにはご出席いただきありがとう

ございます。  

 

 ――＜大野市教育理念の唱和＞――  

 

 

【会議録署名人】  

 

【委員長】本日の会議録署名人は、清水委員と麻生委員のお２人にお願いします。  

 

 

【議事】  

 

【委員長】それでは議事に入ります。先ほど、松田教育長から辞職願を受け取り

ましたので朗読します。  

 ――＜辞職願朗読＞――  

【委員長】それでは、議案第２３号 大野市教育委員会教育長の辞職同意につい

て事務局の説明をお願いします。  

【事務局長】この議案は、教育委員の一身上に関するものであります。この場合、

改正前地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第５項の規定により、

当事者は意見することができません。従いまして、松田教育長には、退席して

いただくことになりますので、よろしくお願いします。  

 ――＜教育長退席＞――  

 ――＜教育総務課長説明＞――  

【委員長】ただ今、事務局から説明がありました。何かご意見ご質問ございませ

んか。  

【麻生委員】急な話で誠に残念ですが、本人のご意思ですので、尊重したいと思

います。  

【清水委員】同意見です。  

【委員長】それでは、議案第２３号 大野市教育委員会教育長の辞職同意につい

て、同意することに異議はございませんか。  

 ――＜異議なし＞――  

【委員長】それでは、議案第２３号については、同意することに決しました。  

 ――＜教育長入室＞――  
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【委員長】議案第２３号 大野市教育委員会教育長の辞職同意について、ただい

ま検討しました結果、松田教育長の辞職は極めて残念なことではありますが、

その意を汲み取らせていただき、この議案について全員一致で同意することに

決しましたのでご報告します。  

【教育長】私の教育長辞職についてご同意いただきましたこと、心から感謝申し

上げます。平成２１年４月から９年と４カ月にわたり、皆さま方には本当に心

温まる、大きなご支援、ご指導をいただきまして本当にありがとうございまし

た。その間、大野市教育理念「明倫の心を重んじ育てよう大野人」をバックボ

ーンとして、ふるさと教育を核とした大野の教育を進めさせていただきました。

振り返りますと、中学生みこしダンスパフォーマンスであったり、ふるさと学

習交流会であったり、ふるさと芸能発表会であったりと、本当に感慨深い思い

がいたします。また、最大の課題である学校再編につきましては、先行きが不

透明な状態となっておりますが、学校教育は子どもたちの幸せの追及でござい

ます。大野の教育が遅れないように、委員の皆さま方に、今後ともますますの

ご尽力をいただきますとありがたいと思っているところでございます。長い間、

お支えいただきまして本当にありがとうございました。  

【委員長】今後の手続きについて事務局から説明をお願いします。  

【事務局長】ただいま、松田教育長の辞職について教育委員会より同意をいただ

きました。市長の同意もいただいておりますので、本日をもって松田教育長は

大野市教育委員と教育長を退職されることとなります。平成２６年の地方教育

行政の組織及び運営に関する法律の改正により、松田教育長の退職をもちまし

て大野市教育委員会は、新教育委員会制度に移行することとなります。洞口委

員長、清水委員長職務代理者におかれましては、委員長職と委員長職務代理者

職の任期満了となり、それぞれ教育委員となられます。新教育委員会制度の教

育長は、市長が議会の同意を得て任命することとなっており、今後、人選も含

めて準備を進めていくと聞き及んでおります。新制度の教育長は任期も３年と

なりまして、新教育長はこれまでの教育委員長と教育長が一本化された職とし

て教育委員会の会務を総理し、教育委員会を代表することとなります。また、

職務代理者を教育委員の中から指名することになります。以上でございます。  

【委員長】教育長は、新制度により市議会の承認が必要ということですが、何か

ご質問はありませんか。  

【委員長】新教育長の承認に係る議会はいつごろ開かれますか。  

【事務局長】７月１７日から市議会が開かれます。  

 

 

【その他】  
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【委員長】その他、何かあればお願いします。  

【委員長】一言、私から教育長にお礼を申し上げたいと思います。９年４カ月、

教育委員会の委任事項をすべて司っていただき、その間、何の瑕疵もなく、市

民から慕われ、尊敬される教育長でございました。また、教育委員会のすべて

の会議にご出席されて、私たちに温かいご助言をいただきました。おかげさま

で教育委員会がスムーズに運営されました。残る懸案事項につきましても、教

育長の意思を引き継ぎ、さらに先へ進めていきたいと思います。教育長にはお

体に気をつけられて、これまでのご苦労を十分に癒していただきたいと思いま

す。本当にありがとうございました。  

【清水委員】教育長になられた当初からずっとご一緒させていただきました。ご

一緒できて本当に良かったと思っています。どうぞお体に気をつけられて、ま

すます充実した人生を送っていただきたいと思います。長い間、ありがとうご

ざいました。  

【麻生委員】短いお付き合いの中ですが、教育長からいろいろなことを学ばせて

いただきました。それを糧に、今後も大野市の教育行政について頑張っていき

たいと思っております。本当に長い間お疲れさまでございました。  

【事務局長】７月３０日に予定していた定例会につきましては、日を改めて開催

させていただきたいと思いますのでよろしくお願いします。  

【委員長】本日の臨時会はこれにて終了いたします。大変お疲れさまでした。  

 

 

午前９時１０分終了  

 

 

       平成３０年８月１日  

 

 

                                  

（清水委員）  

 

 

                                  

（麻生委員）  


